



COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 1^{er} septembre 2022

Deux personnes disparues dans l'Arve

Le 1^{er} septembre 2022, à 11h15, la police a été informée de la disparition d'une femme âgée de 29 ans dans l'Arve à la hauteur de la station de pompage de Vessy. Un homme, non identifié pour l'heure, lui aurait prêté secours, disparaissant lui-aussi dans la rivière.

La police, le service d'incendie et de secours (SIS) ainsi qu'un hélicoptère de la REGA sont intervenus sur les lieux. Des recherches sont toujours en cours.

Une enquête est menée par la police judiciaire sous la conduite de la procureure Alexandra Clivaz-Buttler, dans le but d'élucider les circonstances de ce drame.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.

Contact : Olivier Francey, chargé de relations médias, PJ, +41 (0)22 327 62 77, +41 (0)79 308 97 16
communication@justice.ge.ch